
 

 

 

 

 

Zug, 29. Februar 2024 

 

KLEINE ANFRAGE zum Thema «Massiv mehr Verschuldete im Kanton Zug» 

Gemäss Bericht der Zuger Zeitung vom 29. Februar 2024 gibt es im Kanton Zug fast 30 Prozent mehr 

Betreibungen als im Vorjahr. 

In diesem Zusammenhang stellen wir der Regierung folgende Fragen: 

1. Wie hoch waren die jährlichen Kosten der verschiedenen Betreibungsämter in den letzten fünf 

Jahren, um die anfallenden Betreibungen zu bearbeiten? 

2. Wie werden sich die jährlichen Kosten für die Betreibungsämter voraussichtlich ändern, wenn 

der Staat bzw. der Kanton die Schuldner:innen wegen der nationalen Gesetzesänderung ab dem 

1. Januar 2025 neu auf Konkurs betreiben muss? Werden dem Kanton und den Gemeinden neue 

Kosten entstehen und wenn ja, in voraussichtlich welcher Höhe? 

Besten Dank für die Beantwortung dieser kleinen Anfrage. 

Im Namen der ALG-Fraktion 

Tabea Zimmermann Gibson, ALG Fraktionschefin 
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